



# Séjour pédagogique des 5èmes, La Mongie, 1ère session, la route du retour

publié le 13/01/2017

*Descriptif :*

C'est déjà le moment du retour...

Bonjour,

La neige est tombée en abondance dans la nuit comme prévu et cela doit continuer.

Le chauffeur avait chainé le bus hier soir et tout le monde a embarqué dès 8 heures afin d'éviter le gros des précipitations de la journée.

L'état des routes était bon avec les équipement adaptés.



A l'heure à laquelle je vous parle, la descente est terminée et s'est bien passée.

Le bus évolue maintenant dans la vallée sur route dégagée.

La pause repas est prévue à Langon vers 12h00.

L'arrivée au collège est prévue vers 16h00.

L'encadrement me communiquera un horaire affiné à Saint Jean d'Angély, vers 15h00.

Bonne journée



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.